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mato, per cui, a prescindere dalle ingenti spese 
sostenute non possa neanche in breve tempo ria-
dattarsi ad albergo come è nello spirito e nelle 
finalità del menzionato articolo n , mentre dal-
l'altra parte si impugnano tali circostanze, il Mini-
stero darà sollecitamente incarico ad uno dei suoi 
funzionari di provvedere sul posto agli opportuni 
e indispensabili accertamenti. 

« L'onorevole interrogante può bene essere 
certo che la delicata questione verrà esaminata e 
decisa con la maggiore attenzione possibile e le 
rispettive ragioni degli interessati saranno valutate 
con obbiettivi criteri , di equità e di giustizia. 

« II sottosegretario di Stato per i lavori pubblici 
« BERTINI ». 

Morgari. — Al ministro dei lavori pubblici. 
— « Per conoscere se non creda opportuno dare 
disposizioni perchè si proceda alla costi uzione 
della strada rotabile 115 Castiglione - San Pietro 
in Guarano (provincia di Cosenza), i cui progetti" 
da cinquanta anni si susseguono periodicamente 
a scopi elettorali senza che si sia dato mai. ini-
zio ai lavori, e se non creda di dare ascolto ai 
giusti desiderata della popolazione di San Pietro 
in Guarano, che chiede il tracciamento più econo-
mico e tecnicamente di gran lunga migliore, per 
il quale detta rotabile, da contrada Romolo, con-
tinui a svolgersi sotto il lato settentrionale del-
l'abitato di San Pietro fino alla contrada Destra ». 

RISPOSTA. — « Il progetto dei lavori del tronco 
Castiglione Cosentino - San Pietro in Guarano della 
strada provinciale 115 è in corso di studio presso 
l'Ufficio del Genio civile di Cosenza il quale ha 
assicurato che potrà ultimarlo fra qualche mese. 

« Il Ministero dei lavori pubblici ha fatto le 
più vive sollecitazioni al detto ufficio perchè il 
termine per la presentazione di detto progetto 
sia abbreviato per quanto possibile, onde far luogo 
al più presto alla esecuzione dei lavori. 

« Riguardo al tracciato informo l'onorevole 
interrogante che il comune ha chiesto delle va-
riazioni al progetto, soprattutto per l'attraversa-
mento dell'abitato dalla frazione San Benedetto, 
ma risulta che tra la popolazione e in seno alla 
stessa rappresentanza comunale, vi sono diver-
genze circa tali richieste di variazioni di trac-
ciato. 

« L' ufficio del Genio civile ha invero assicu-
rato di aver risolto nel miglior modo il problema, 
accontentando interamente gli abitanti della, fra-
zione San Benedetto e soddisfacendo il desiderio 
della maggioranza del comùne di San Pietro. 

« Ad ogni modo il Ministero dei lavori pub-
blici ha dato istruzioni al Genio civile perchè rie-
samini la questione e riferisca più esauriente-

mente in modo che le decisioni definitive circa il 
tracciato da adottare tengano conto di tutti gli 
elementi e quàlora non sia possibile conciliare £ 
vari interessi, rappresentino la migliore soluzione 
dal punto di vista dell'interesse' pubblico. 

« Il sottosegretario di Stato 
« BERTINI ». 

Paparo. — Al ministro delVindustria e del 
commercio. — « Per sapere se non creda equo e 
giusto promuovere al grado di tenenti i sottote-
nenti di porto entrati in carriera nell'agosto 1919 
in seguito a concorso per titoli, tenendo presente 
che : a) nessun aggravio ne viene dall'erario ; U) 
che tale promozione anticiperebbe di solo pochi, 
mesi il conferimento di quel grado-che già hanno 
ottenuto in guerra ; c) per una giusta differenzia-
zione dei, giovanissimi sottotenenti che entrano 
in carriera appena laureati mentre i sottotenenti 
entrati in carriera nell'agosto 1919 sono già in 
età avanzata ed hanno rivestito il grado in ma-
menti e posti molto difficili ». 

RISPOSTA. — « I sottotenenti assunti in servizio» 
nel luglio e agosto 1919, anche precedentemente 
avevano grado di ufficiale, nel Regio esercito,, 
entrarono nel Corpo delle capitanerie come vin-r 
citori di un concorso per il grado di sottotenente, 
e non già come trasferiti nel Corpo in cui ave-
vano prestato servizio. Tali trasferimenti non 
sono ammessi dalle leggi vigenti, ed i candidati 
al concorso sapevano che non si sarebbe tenuto 
nessun conto, agli effetti dell'avanzamento, del 
grado e dell'anzianità da ufficiale da essi rag-
giunta nel Regio esercito. 

«La loro promozione a tenenti deve quindi 
avvenire con le norme consuete, in base al giu-
dizio espresso dalla Commissione-di avanzamento,, 
la quale, nel corrente anno, non si è ancora po-
tuta riunire perchè, in seguito al passaggio delle 
capitanerie dal Ministero marina a quello dei tra-
sporti e poi a quello dell'industria, si b dovuto 
provvedere a modificarne la composizione, me-
diante Decreto reale, ora in corso di registra-

.zioiie. 
« Ad ogni modo si assicura l'onorevole inter-

rogante che le invocate promozioni avverranno al. 
più presto possibile e si racComanda che - solo 
eccezionalmente - per una disposizione legislativa 
di carattere transitorio gli ufficiali di porto pos-
sono essere promossi senza tener conto dei pe-
riodi minimi di permanenza nei gradi, che, per 
quello di sottotenente è stabilito^ in linea normale 
a 18 mesi. 

« Il sottosegretario di Stato 
per la marina mercantile e i combustibili' 

« S I T T A » . 


